Mercado privado de fideicomisos creció 4.5% en 2016

e acuerdo al último análisis de resultados de La Fiduciaria, el 2016 marcó una diferencia en el mercado privado de fideicomisos frente a los logros que se obtuvieron en el 2015. Así, en dicho mercado en general hubo un incremento de 4.5% en el número de estructuraciones, alcanzando las 213 operaciones, frente a las 201 logradas el año anterior. Con este resultado, el volumen de operaciones de La Fiduciaria aumentó en un 17% en

comparación a los resultados alcanzados en el 2015, registrando la incorporación de 122 nuevos procedimientos.

El año pasado, los sectores Inmobiliario, Infraestructura y Retail fueron los más activos, concentrando el 46% del número de operaciones estructuradas. Por su parte, los sectores Retail y Transporte mostraron una actividad no vista en los años anteriores, de 10% y 7%, respectivamente.



BLANCO LOGISTIC SAC. apuesta por MACK

n una ceremonia se llevó a cabo la entrega de tres unidades Mack Vision con caja automatizada mdrive y personalizadas en color rojo a Blanco Logistic SAC. en las instalaciones de Volvo Perú, en Lurín.

Por parte de Blanco Logistic SAC asistieron Javier Blanco, gerente general, Susana Gallegos, gerente administrativa, y André Blanco, gerente comercial.

En tanto, por parte de Volvo Perú estuvieron presentes Jorge Masías, gerente de camiones, José Antonio Pérez, jefe regional, y Renato Ugarte, ejecutivo comercial.

Cabe destacar que Blanco Logistic SAC es una empresa familiar fundada en el 2003, cuya principal actividad es brindar asesoramiento a empresas interesadas en la importación y exporta-



ción de productos, soluciones logísticas y comercio exterior con la finalidad de superar sus requerimientos brindando soluciones en la cadena de suministros.

Perú tiene el techado de minerales más grande del mundo

I mega almacén de Impala Terminals. donde se recibe más de la mitad de los minerales del centro del país, ostenta el techado de minerales más grande del mundo, el cual se



vislumbra en la Av. Atalaya, a la altura de las avenidas Contraalmirante Mora y Néstor Gambeta, en el Callao.

Su diseño, ingeniería y arquitectura fueron elaborados por la empresa peruana Cidelsa, que durante dos años implementó la cobertura textil -denominada tensoestructura- con sus respectivas obras civiles, sin que Impala paralice sus labores.

"El costo de la inversión fue de US\$ 34millones, 15% más económico que si se hubiera hecho con un material convencional como la calamina. La gran ventaja de implementar la tensoestructura es que no se necesita detener la productividad de la empresa, eso es invalorable", informó Leandro Mariátegui, gerente general de Cidelsa.

Alianza MIROMINA - SWISSCONTACT - HILTI capacita a maestros de obra

a empresa Aceros Miromina, en coordinación con el proyecto Construya Perú de Swisscontact financiado por la Fundación HILTI, realizó un ciclo de capacitaciones técnicas dirigidas a maestros de obra y trabajadores de la construcción.

A la fecha ya se ha formado a más de 100 trabajadores en "Construcción de viviendas sismo resistentes"

con el objetivo de disminuir los riesgos de la edificación informal, fomentar las buenas prácticas constructivas en albañilería confinada y crear conciencia sobre la necesidad de usar materiales de buena calidad. El ingreso a las charlas dadas en Villa El Salvador y Carabayllo fue gratuito, previa inscripción, además se otorgó constancia de participación.

